
此次会议全面科学总结了过去五年的工作成绩与经
验，本着改革创新、求真务实的精神，明确回答了“十四
五”时期“建设一个什么样的惠济”“怎样建设惠济”，充
分体现了愿景与现实结合、当前与长远兼顾以及目标与
行动统一，为全区经济社会发展和党的建设工作确定了
行动纲领。站在惠济发展新的起航板上，我的心情无比激
动，我们要继续深学深悟，把报告融会贯通于各项工作，成为
开展工作的思想指导。区委已经把宏图绘好，接下来，撸起
袖子加油干！

蓝图已经绘好 撸起袖子加油干
刘寨街道党工委副书记 周烃

近几年，政府部门投资建设了许多基础设施改造，花园
口镇卫生院的院容、院貌、医疗、就医环境有了极大改变，医
疗水平也得到了进一步提升。同时，政府出台了很多惠民政
策，通过家庭医生签约、履约，给老百姓提供了实实在在的医
疗服务，让群众在家里就能享受到医疗资源。基层医疗单位
就是给老百姓提供最基本的医疗服务，下一步，将结合基层
医院的实际情况，在做好基本公共卫生服务的同时，进一步
提升医疗水平、进一步完善科室功能，让居民小病不出村、大
病不出区，在家门口就能够看得上病、看得好病。

注入医疗升级“强心剂”带来“家门口”健康“定心丸”
花园口镇卫生院院长、党支部书记 常永峰

我将认真学习贯彻落实好此次党代会精神，把社区的发展
融入全区的发展大局，更好地满足人民对美好生活的向往。下
一步，绿源社区将汇民智、聚民意，奋力打造新时代和谐社区。
完善党员、“两委”成员、志愿者等管理、激励制度。加快妇女、
儿童之家项目进驻，开展多样化活动，精细老年日间照料方
案，提升社区医疗服务等民生实事，真正把党群服务中心打
造成为凝聚党心民心、服务党员群众的主阵地，不断提升党
建品牌文化。工作中坚持以人民为中心，聚焦群众“急难愁
盼”问题，做到民有所呼我有所应、民有所盼我有所办。

民有所呼我有所应 民有所盼我有所办
大河路街道办事处绿源社区党支部书记、居委会主任 邵蓓

作为基层教育工作者，我备受鼓舞，要将此次党代会的
精神传达给惠济一中的每一名师生，今后将从四个方面开展
工作：一是加强思想道德建设，以党建引领加强教师队伍建
设，坚持做好立德树人。二是充分发挥惠济一中的骨干精
神，增强教师的荣誉感、获得感，形成以文化人的氛围，争创
干事创业的新局面。三是加强教师的学习，加大名师的培养
力度，打造一批优秀学科的骨干教师。四是积极落实国家的
“双减”政策，给学生负担做减法，给质量提升做加法，让孩子
们眼里有光、心里有爱。

给学生负担做减法 给质量提升做加法
惠济一中校长 胡海峰

惠济区第四次党代会是在“十四五”开局之年、全区上下
围绕黄河流域生态保护和高质量发展的大背景下召开的，不
但为惠济区的发展绘就了美好蓝图，还为企业的发展指明了
方向、增强了信心。过去的五年，河南蜜乐源养蜂专业合作
社通过党建引领、科技创新、发展养蜂扶贫，一年一个台阶，
稳步发展。过去的五年，我们在区委、区政府及各级党组织
的关怀下取得了可喜的成绩，无论市场份额和知名度都在逐
年提升，我要认真把报告内容落实到工作实际中，带动乡村
振兴，为建设美丽乡村增砖添瓦。

发展养蜂产业 带动乡村振兴
河南蜜乐源养蜂专业合作社党支部书记、副总经理 徐海涛

作为一名党员，我时刻谨记危难时刻要冲锋在前的使
命。洪水、疫情中，三全的全体员工更是积极投身于生产一
线，以“尽责任、立品性、顾大局、塑团队、守规则、重实效”为
工作准则，竭尽全力为广大消费者提供安全、放心的食品，满
足消费者对速冻方便食品的需求。

接下来，我会继续积极投身企业发展建设，凝心聚力，与
企业一起成长，用良好的发展态势助推惠济区经济发展，为
全力开创惠济黄河领域生态保护和高质量发展新局面尽一
份力。

凝心聚力促发展 筑牢消费者食品安全底线
三全食品股份有限公司技术中心技术项目专员 赵琼

抢抓黄河流域生态保护和高质量发展战略，结合“北
静”的定位，聚焦“四城、两高地、一家园”的目标、项目为
王、生态优先、党建引领的指导思想，明确奋斗目标。作为
民营企业代表，以党建为引领，听党话、跟党走、报党恩，不
忘初心、牢记使命，不论走多远，不忘来时路，做到讲政治、
有方向、有理想、正能量，为惠济区的发展做出民营企业应
有的贡献。

为百姓加好油、加足油，为汇聚起人民的美好生活加油
鼓劲。

为百姓加好油、加足油
大桥石化集团股份有限公司董事长 张贵林

“巡察工作做得好不好，不要往墙上看，要往群众的脸上
看。”人民满意不满意、高兴不高兴、答应不答应，是检验我们
工作的根本标准。在今后的工作中，将始终坚持以人民为中
心，把实现好、维护好、发展好人民群众根本利益作为谋划和
推进巡察工作的着力点，把扫黑除恶、教育医疗、优化营商环
境、形式主义、官僚主义等人民群众反映强烈的痛点堵点难
点作为监督重点，做到“凡是人民群众反映强烈的问题都严
肃认真对待，凡是损害人民群众利益的行为都坚决纠正”，把
群众满意的事情坚决干到底。

把群众满意的事情坚决干到底
区委巡察办主任 吕磊

在改革发展的大环境中，全区“一网通办、一网通管”改
革顺应历史发展潮流，逐步实现审批事项的“应进必进”；区、
镇（街道）、村（社区）三级政务服务网络的建立，打通了服务
群众的“最后一公里”，逐步实现了让数据多跑路、让群众少
跑腿的政务服务承诺。未来将持续深化“一网通办”改革，深
入推进审批服务一件“事”联动办理，千方百计降低制度交易
成本，不断提升企业和群众的体验感、获得感和幸福感。统
筹抓好“一网通管”改革，围绕一“事件”，打造数字资源支撑
的惠济智慧城市，逐步实现“一屏观惠济”“一网管全城”。

“一屏观惠济”“一网管全城”
惠济区政务服务和大数据管理局党组书记、局长 杜炎

HH0707

中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会中国共产党郑州市惠济区第四次代表大会

建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河建设幸福河 奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章奏响新乐章

20212021年年99月月1111日日 星期六星期六
编辑编辑：：陈静陈静 美编美编：：王小羽王小羽 校对校对：：彩华彩华

话心声 说期盼

作为武术协会的书记，在“全民健康就是全面小康”的时
代号召之下，我深感责任重大，同时也对帮助居民形成更加
健康文明的生活方式充满期待。

近年来，惠济区政府加大了对武术发展的支持和帮助，
与河南省太极拳协会达成战略合作协议，并引入河南的两大
知名特色品牌：少林和太极，着力打造惠济区第二个世界级
非遗。未来将持续通过进校园、进社区大力推进全民健身的
发展，以多样化活动形式为居民提供更多福利，这是一个利
国利民的民生项目。

用好“特色”之笔 答好居民健康考题
惠济区武术协会党支部书记 陈国胜


